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◎ 『 げんき会議 』（共創共育をめざして…） 

「地域・保護者のサポートを受けながら、子ども達が学べる場を設定したい！」 

 「地域・保護者と共に、学校創りに取り組むための交流の場を作りたい！」 

  「自分たちの手で、地域ふれあい教室（仮称：げんきルーム）を作りたい！」 

 ５月２８日(金)の学校評議員・学校関係者委員合同会議でのアドバイスを生かしながら、

“浦賀小学校げんき会議”という取り組みをスタートすることにしました。 

 つまり、これからの浦賀小学校の未来を考えていく第一歩となるのが、このげんき会議と

いうことになります。地域の中の学校として、保護者・地域・教職員が知恵を出し合い、浦

賀小学校の在り方について考えていきます。また、浦賀小学校の課題や、教職員の働き方改

革についても、一緒に考えていけたらと思っています。この学校だよりと一緒に、げんき会

議のお知らせを各家庭に配布いたしました。学校ホームページの「校長室より」のページに

も、“げんき会議準備号”を掲載していますので、どうぞご覧ください。 

 最初の“げんき会議”は６月２５日(金)の午後３時３０分から、本校

での開催を予定しています。「一緒にこれからの浦賀小学校のことを考

えていきたい。考えるだけでなく、一緒に活動してみたい！」と思って

いただける方、積極的な参加を心からお待ちしています。 

◎ 「こども 110番の家」にご挨拶！ 

 先日、日ごろの御礼と挨拶をするために、「こども１１０番の家」を

訪ねました。芝生・浦上台・東浦賀・荒巻・コモンの５地区を５日間に

分け、ＰＴＡ運営委員さんと一緒に学区を歩くことができました。 

 表の写真は横須賀市ＰＴＡ協議会が作成した黄色いプレートです。この他にも違う種類の
裏面へ続きます 

家庭数配布 

げんき会議！とは？ 

 令和４年度より、新たに横須賀市内小中学校に「学校運営協議会」が設置され

ます。学校をよりよくする為に様々な助言をいただいていた「学校評議員会」か

ら一歩踏み出し、学校について共に考え、実行に移していく為の組織が「学校運

営協議会＝コミュニティスクール」です。そして、実際に活動していくのが「地

域学校協働本部」になります。この地域学校協働本部を作るために、学校と一緒

に、子ども達のことを考えていく会議が、「げんき会議」です。 



＊コロナ禍の中で、浦賀小の６年生と先生方が一生懸命取り組まれ 

 ていた映画作り…。大きなスクリーンで、かつ浦賀小で、浦賀の 

 みなさんと観ることができ、とても嬉しく感動いたしました。 

＊小学校が浦賀地域に活動を広げ、声をかけて頂くことは、人のつ 

 ながりのきっかけとなり、学校、その街の雰囲気にまで影響する 

 のではないかと思います。“小さな”とありますが、コロナがな  

 ければ、満員の体育館で浦賀の多くの人と観たいと思いました。 

＊地域と児童の取り組みとして素晴らしかったです。記録映画とし 

 ても、非常に見ごたえがありました。 

＊子ども達の生き生きとした姿や、それを支える先生方のお気持ち 

 に大変感動しました。また、地域でのつながり、故郷の大切さ等 

 を改めて感じることができ、とても勉強になりました。 

＊編集が大変だったと思うけど、よくまとまっていました。浦賀の 

  昔のフィルムから、「元気」と「誇り」をもらいました。 

「こども 110番の家」のプレートがあり、お店等に貼ってあることもわかりました。下校途

中でトイレをお借りしたり、声を掛けて下さったり、地域の皆さんに温かく見守られている

こともよくわかり、心温かくなりました。しかし、中には空き家になっているお家も…。子

ども達の安全のため、きちんと機能しているかどうか確認する必要性を感じました。 

 「こども 110番の家」は、緊急時に児童が

ＳＯＳを求めることができるお家です。お家

の近所に、自分たちを守ってくれる場所があ

るということを、子ども達や保護者が知って

いることが大切です。いざというときの安心

感にも繋がります。 

 年度末にお渡ししているこども達からの

お礼の手紙を、額縁に入れて飾ってくださっ

ているお店もありました。とても嬉しかった

ので、この場を借りて紹介いたします。 

◎ 『浦賀の映画学校』小さな上映会 

 ５月２８日(金）学校評議員・関係者委員合同会議の後、地域の方、学童クラブ等 50名ほ

どが参加し、本校体育館で「浦賀の映画学校」の上映会を実施しました。音響設備の準備や

受付等、行政センターの方にはスタッフとして、たくさん協力していただきました。新しく

ステージ上に設置した 200 インチの大型スクリーンは見ごたえ十分です！今後も児童の授

業発表やイベント等で活用していきたいと考えています。映画の終了後、鑑賞された方にコ

メントを書いていただきました。その一部を紹介させていただきます。 

 

ホームページＱＲコード 

校長室よりＱＲコード 

学びあう 

  心ゆたかな 

  じょうぶな子 

浦小スタイル！ 

みんなで元気！ 


